
28.01.2025

Fälle von Giftködern in Thüringen – nachgefragt für das 
Jahr 2024

Im Zusammenhang mit der Thematik ergeben sich Fragen zur Situati-
on im Jahr 2024.

Ich frage die Landesregierung:

1. Wie viele Fälle ausgelegter Giftköder wurden in Thüringen im Jahr 
2024 verzeichnet (bitte nach Landkreis beziehungsweise kreisfreier 
Stadt aufschlüsseln)?

2. Wie viele Tiere welcher Art verstarben aufgrund der Aufnahme von 
Giftködern im Jahr 2024 (bitte nach Landkreis beziehungsweise kreis-
freier Stadt und Tierart aufschlüsseln)?

3. Wie viele Tiere mussten im Jahr 2024 tierärztlich behandelt und wie 
viele eingeschläfert werden (bitte wie in Frage 2 aufschlüsseln)?

4. In wie vielen Fällen wurden im Jahr 2024 Täter ausfindig gemacht 
und in wie vielen Fällen wurden welche strafrechtlichen Konsequen-
zen gezogen?

5. In wie vielen Fällen wurden im Jahr 2024 Täter ermittelt, die bereits 
wegen Verstößen gegen das Tierschutzgesetz auffällig wurden, und 
wie wurden diese bereits juristisch belangt?

Nadine Hoffmann

Druck: Thüringer Landtag, 4. Februar 2025
Zuleitung an die Landesregierung: 4. Februar 2025
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